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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 11.12.2023 
  
 
Anwesende 
 
StuPa: Janne Bittner, Jeremy Maier (19:11 Uhr), Lucy Ade, Alisa Thümer, Antonia Pappalardo, 
Denise Rollheiser, Vian Rashid, Selina Cacuci, Tom Klotzsche, Tristan Foy, Miriam Weber, 
Magdalena Gleis, Ailin Lindner. 
 
AStA: Arnim Bogatzki, Marta Stoinska, Arman Yekta Akgül, Annika Hermes, Mike Carla. 
 
Gäste: - 
 
Entschuldigt: Artur Siavash Klischat, Andreas Andreas Zúñiga, Ziyue Jiang. 
 
Tagesordnung 
 

1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Winterfest  
5. Budgetantrag Winterfest 
6. Spendenaktion Tombola 
7. Wahlausschuss gründen 
8. Budgetantrag Weihnachtsfeier 
9. Verschiedenes 

 
Die Sitzung wird um 18:56 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 

1. Tagesordnung 
  
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
  

2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 06.12.2023 wird angenommen. 
 

3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
 
- 
 
Mitteilungen aus dem AstA: 
 
Arnim (Vorsitz): Er war für die Party am Freitag (Winterbash) einkaufen und hat einen 
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Wischmopp, sowie zwei Baustrahler, die im Angebot waren, für insgesamt ca. 86 € gekauft. 
 
Arman (Soziales und Partybeauftragter): Er hat die Rechnung vom Rechtsanwalt bekommen. 
Der nächste Termin für die Rechtsberatung wird Ende Januar stattfinden. Am Freitag findet die 
Winterbash-Party statt, dafür findet Dienstag und Mittwoch der Vorverkauf in der Mensa statt. 
Janne schlägt vor, einen Selbstverteidigungskurs anzubieten. Es wird scheinbar bereits einer von 
der Hochschule angeboten. 
 
Marta (HoPo) berichtet aus dem Fachbereichsrat, dass die Abschlussarbeiten nun nicht mehr 
gedruckt abgegeben werden müssen, eine PDF genügt. Dazu kann man sie zu jeder Uhrzeit 
abgeben. Außerdem ist es weiterhin möglich Zusatzleistungen zu erbringen, es können jedoch 
keine ganzen Module als Zusatzleistung angemeldet werden. Ausnahmen sind die Ausbreitung 
einer C-Sprache oder ein weiterer Schwerpunkt. Außerdem ist der letzte Prüfungstermin im 
Wintersemester 23/24 der 15. März 2024. 
Das bundesweite Semesterticket wurde beschlossen. Aufgrund vorheriger Umfragen ist das 
HoPo-Referat der Meinung, dass es sinnvoll ist an unserem Campus ein Semesterticket für ganz 
Deutschland anzubieten. Mit den Verkehrsverbünden wurde schon Kontakt aufgenommen. 
 
Annika (Finanzen): Die Projektförderung für die Mensapartys wurde abgelehnt, weil der Antrag 
nachträglich eingereicht wurde. Annika wird also für das Winterfest rechtzeitig eine Förderung 
beantragen. 
 
Mike (FaSa): keine Mitteilungen 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Selina übernimmt die Wahlleitung. 
 
 

4. Winterfest 
 
Mike bittet alle darum, sich in den Schichtplan einzutragen. Es wird beim Winterfest einen 
Kühlschrank geben. Der Aufbau beginnt um 14 Uhr, aber wenn alle anwesend sind, geht es 
vielleicht schneller. Für den Auf- und Abbau wird es How Tos und Checklisten geben. Die Preise 
für die Getränke wurden festgelegt: ein Becher Kinderpunsch bzw. Glühwein soll 1 € kosten. Der 
Preis für ein Wasser muss noch festgelegt werden. Wenn Flaschen verkauft werden, soll der 
normale Verkaufspreis gelten. 
 

5. Budgetantrag Winterfest 
 
Mike: es sind insgesamt 2200 € für die Durchführung des Winterfests des WiSe 2023. Der 
Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 
 

6. Spendenaktion Tombola 
 
Es wird 500 Lose à 1 2€ geben. Der Erlös wird an das Projekt von Annika Viterale Ngolle und 
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ihrem Mann gespendet (ein Schulprojekt einer technischen Schule (Gymnasium) in Kamerun). Es 
soll einen zusätzlichen Stand für diese Spendenaktion geben, mit Erklärung zum Projekt auf 
einem Plakat. Die Preise kommen unter anderem von der Uni und von Germersheimer 
Unternehmen. 
Problem: es ist unbekannt, ob der AStA etwas spenden darf. Annika hat recherchiert und 
herausgefunden, dass andere Asten schonmal etwas gespendet haben, während andere Asten 
sagen, dass es verboten ist, als AStA etwas zu spenden. Die Uni darf als Behörde auch nicht 
spenden. 
 
Der Rechtsanwalt hat keine Ahnung, aber hat dem StuPa geraten, einen offiziellen Beschluss* zu 
machen indem abgestimmt wird. 
Problem: Sachspenden werden auch als Spenden kategorisiert 
Problem: alles, was der AStA für die Spendenaktion gekauft hat, muss den Mitgliedern 
zurückerstattet werden und dafür braucht man Rechnungen. 
Auf der Landesastenkonferenz am Samstag wird Marta „Rudi“ diesbezüglich fragen. Es muss 
jedenfalls entschieden werden, bevor die Lose zum Verkauf freigegeben werden. 
Vielleicht können die Spenden über den Freundeskreis laufen. In der Satzung steht bezüglich 
Spenden nichts. Annika wird die Finanzordnung nochmal lesen und eine zuständige Person 
kontaktieren. 
*Beschluss Spendenaktion mit Erlösen an das o.g.: alle sind einstimmig dafür, dass die 
Spendenaktion durchgeführt wird. 
Mike braucht für Freitag noch eine Spendenbox. 
 

7. Budgetantrag Weihnachtsfeier 
 
Es werden 111,34 € für die Durchführung der StuPAStA-Weihnachtsfeier benötigt. Der 
Budgetantrag wird einstimmig angenommen. Der Budgetantrag beinhält die Pizzen, die für alle 
bestellt wurden. 
 

8. Wahlausschuss gründen 
 
Kandidierende Personen dürfen den Wahlausschuss nicht leiten. 
Lucy, Maggy, Jeremy, Tristan, Tom werden sich nicht wieder aufstellen lassen. 
Davon sind alle außer Lucy und Tom verfügbar (also Maggy, Jeremy und Tristan) und vom 
AStA: Marta, Arman und Arnim. 
Der Wahlausschuss besteht demnach aus folgenden sechs Personen: Maggy, Jeremy, Tristan, 
Marta, Arman und Arnim. 
 

9. Verschiedenes 
 
Antonia weist darauf hin, dass wir alle zur Neujahrsfeier vom Dekanat am 09.01.2024 eingeladen 
sind. Dafür bittet das Dekanat bis zum 18.12.2023 um Rückmeldung (bei Frau Müller). 
 
Marta weist darauf hin, dass Frau Müller für die FBR-Wahlen von den kandidierenden Personen 
ein Dokument braucht, was Antonia besorgen muss. 
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Jeremy informiert über die letzte Verwaltungsrat-Sitzung vom Studierendenwerk:  
-Essen wird 2026 4,50 € kosten 
-Miete und Semesterbeitrag werden erhöht 
-80 % vom Budget wird für Mensa ausgegeben 
-Cafeteria soll geschlossen werden, weil der Umsatz tendenziell sinkt (50 % von letztem Jahr auf 
dieses) auch wenn Externe essen kommen, was aber eine bestimmte Summe nicht überschreiten 
soll. 
Þ generell schlechte Finanzlage besonders in Germersheim 
 
Arnim fragt, ob die Cafeteria ganz geschlossen werden soll, also ob auch keine Brötchen usw. 
mehr verkauft werden. 
Jeremy antwortet, dass die Verkaufszahlen extrem niedrig sind. Ein erster Lösungsansatz ist 
strikte Kernöffnungszeiten und wenn daraufhin das Geld immer noch knapp ist, dann wird die 
Cafeteria definitiv schließen. 
Jeremy fragt STW nochmal wegen Einzelheiten und gibt weiter, dass StuPAStA sich gegen eine 
Schließung einsetzen möchte. 
 
 
 
Die nächste Sitzung soll online zwischen Mittwoch 27.12 und Freitag 29.12 stattfinden. 
 
Die Sitzung wird um 19:46 geschlossen. 
 
Protokollantin: Alisa Thümer 
 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser, Antonia Pappalardo 
 
 
 
 
 


